

# KIM

## Sambangi Lembaga Pendidikan. Sat Binmas Polres Agam Berikan Pendidikan Karakter

Dina Syafitri - [AGAM.KIM.WEB.ID](http://AGAM.KIM.WEB.ID)

Feb 8, 2023 - 01:38



Agam- Sat Binmas Polres Agam sambangi lembaga pendidikan anak di SMP N 5

Lubuk Basung untuk memberikan penyuluhan dalam rangka Penguatan karakter Siswa agar bebas dari kenakalan remaja dan Narkoba.(6/2/23)



kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh KBO Sat Binmas Polres Agam Ipda Yuliati yang di dampingi oleh Kanit Bintibsos Aiptu Nurwan Arahab sebagai Narasumber Anti kenakalan remaja, dan Kanit Binkamsa Briпка Irfantoni sebagai narasumber anti Narkoba.

Kegiatan tersebut melibatkan seluruh siswa yang ada di SMP N 5 Lubuk Basung, beserta seluruh tenaga pendidik dan pegawai sekolah.



Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K melalui Kasat Binmas Polres Agam Iptu Azwiryani selaku pelaksana kegiatan menyampaikan " Kegiatan Sambang ke lembaga pendidikan yang diisi dengan kegiatan penyuluhan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Kepolisian kepada para generasi muda yang nantinya akan menjadi generasi penerus bangsa".

"Dalam Pendidikan karakter ini kita memberikan banyak pengetahuan yang dibutuhkan oleh siswa. Pengetahuan yang didapatkan, diharapkan bisa

dimanfaatkan untuk mengetahui apa saja bahaya yang ada pada masyarakat sekarang ini, serta bisa juga mengetahui cara untuk menanganinya dengan tepat dan benar"

"Setelah Para siswa mendapatkan pendidikan karakter ini juga diharapkan bisa menjadikan siswa lebih mandiri, maju dan bertanggung jawab".



Dan sebagai penutup Iptu Azwir juga menyampaikan " Saya atas nama pimpinan Polres Agam mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMP N 5 Lubuk Basung Ibu Jusnimar,S.Pd yang telah memberikan waktu dan kesempatan bagi kami untuk melaksanakan kegiatan sambang yang di barengi dengan kegiatan penyuluhan ini.

"mudah mudahan dalam semua rangkaian kegiatan yang telah kita laksanakan ini dapat bermanfaat bagi kita semua, Terutama bagi para Siswa. "

(Berry)